
E-Mail on OB Baumann vom 11.03.2015

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

vielen Dank für die Einladung zur nächsten Beratung der Arbeitsgruppe Freibad am 17.03.2015, die 
ich gern annehme.
 
1. Freibad
 
Wie Sie der "FREIEN PRESSE" vom 04. und 07.03.2015 sowie dem "Freibadgespräch" der IG 
Zschopau am 22.01.2015 entnehmen können, fordern viele Einwohner die Erhaltung der Anlage in 
ihrer ursprünglichen Form. Der jetzt vor einem Jahr beschlossene Umbau zu einem 
Familienbadeteich findet dagegen nur geringe Zustimmung. Um diese Stimmungslage zu verifizieren,
sollte dazu zum nächstmöglichen Termin eine Bürgerbefragung stattfinden.
 
http://www.freiepresse.de/LOKALES/ERZGEBIRGE/ZSCHOPAU/Mutprobe-am-Zehn-Meter-Turm-
Eine-Chemnitzerin-erinnert-sich-artikel9131048.php
 
Leserbriefe in der FREIEN PRESSE vom 07.03.2015
 
2. Personalkosten der Verwaltung
 
In Ihrer Antwort vom 22.12.2014 auf mein Schreiben vom 10.12.2014 hatten Sie zugesagt, mir bis 
Ende Februar eine Übersicht der Personalkostenentwicklung nach Bereichen und Planjahren 
zuzusenden. Leider konnte ich bisher keinen Eingang feststellen.
Für eine Übergabe der Auswertung zur o.g. Beratung wäre ich Ihnen dankbar.

Anschreiben an OB Baumann vom 10.12.2014
 
Antwort von OB Baumann vom 22.12.2014
 
Trifft es zu, daß außer dem Stadtrat auch die zuständige Rechtsaufsichtsbehörde des Landratsamts 
mehrfach die überdurchschnittlichen Personalkosten der Verwaltung erwähnt hat?
 
3. Eröffnungsbilanz

Auf meine mündliche Anfrage während der Stadtratssitzung im November teilten Sie mir mit, daß die 
Eröffnungsbilanz der Stadt 
Zschopau "spätestens Ende Januar" vorliegen werde. Nach meiner Kenntnis liegt diese bisher noch 
nicht vor, in der "FREIEN PRESSE" ist davon die Rede, daß man mit einer Vorlage "im Sommer" 
rechnen könne. Vorausgesetzt, diese Aussage trifft zu, habe ich dazu fünf Fragen:
 
1) Handelt es sich beim genannten Zeitraum um den Sommer 2015?
2) An welchem Tag endet der Sommer 2015?
3) Wird die Eröffnungsbilanz in beschlußfähiger Fassung vorgelegt?
4) Worin liegen Ihrer Ansicht nach die Ursachen für die eingetretenen Verzögerungen? 
5) Wer ist für diese verantwortlich?
 
Mit freundlichen Grüßen
 
Frank Heyde
Rasmussenstraße 35
09405 Zschopau
 
03725/82190
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